



Se cumplió la primera fecha de la Liga Estudiantil de Futsal con los partidos correspondientes a la Zona B, Comercio N° 3 y EPET N° 5 se llevaron triunfos en las tres categorías. Gran marco de público en la segunda jornada desarrollada en la Expo Yerba

Continúa disputándose con gran éxito la Liga Estudiantil de Futsal, con importantes encuentros y gran cantidad de goles en cada uno de los partidos. El público acudió en gran número a pesar del frío reinante en la noche del viernes

RESULTADOS

CATEGORÍA MENORES

COMERCIO N°3 9 INMACULADA 3

NORMAL 0 EPET N° 5 11

CATEGORÍA CADETES

COMERCIO N°3 6 INMACULADA 0

NORMAL 2 EPET N° 5 4

CATEGORIA JUVENILES

COMERCIO N°3 10 INMACULADA 3

NORMAL 2 EPET N° 5 9

Cerca de 150 estudiantes tomaran parte de un nuevo campeonato de la Liga de Futsal Estudiantil organizado por la Dirección de Deportes en la Expo Yerba, se disputó la primera fecha de la zona B con seis encuentros en sus tres categorías: Menores, cadetes y juveniles.

El certamen se desarrolla en las instalaciones de la expo yerba, participan de la misma nueve

instituciones del ámbito local, las categorías están divididas en dos zonas de las cuales clasificarán a la siguiente ronda los dos mejores equipos de cada zona jugando en forma cruzada las semifinales (1-2 //2-1) para conocer de esta forma los finalistas de cada categoría.

